



Plein phare sur les balbuzards / Nancy Guilbert

« Nous avons bien aimé ce livre car il parle des oiseaux. L'ambiance de l'histoire est surprenante car il y a beaucoup de surprises. L'histoire nous montre qu'il faut faire attention aux oiseaux et qu'il faut éteindre les lumières la nuit ». Enzo, classe de Mme Hervé



« Trois enfants vont chaque année au même endroit à la plage de la grande baie pour observer les oiseaux migrateurs. Nous avons aimé ce livre car les images sont colorées et qu'il y avait de l'émotion car le personnage s'inquiétait de ne pas trouver les oiseaux et de la tristesse lorsqu'il les retrouve morts ».

« L'auteur nous apprend qu'il est important de respecter la nature ».

« Les trois amis ont donc une idéologie, celle de retrouver leur plage qu'ils connaissent avec tous les oiseaux. Ils vont donc combattre la boîte de nuit afin de sauver les oiseaux migrateurs. Quelquefois, il est important de défendre ses idées même si d'autre ne sont pas d'accord et peuvent se montrer violents ». Classe de Mme Saïd